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Relatório da Reunião do Grupo de Ação Conjunta de Negras e Negros do
PT

Data: 28 de fevereiro de 1999 

Local: São Paulo

Bola / SP: o companheiro fez um informe referente aos Estados em que o 
grupo está organizado.

São 16 estados onde os mesmos estão preparados para 
realização de encontros setoriais.

Aldacir/ RJ: fez uma critica a coordenação do grupo que não fez a 
interlocução .

Cobrou compromisso dos membros eleitos na chapa no 5o 
ENNN/ PT e da coordenação eleita em Juiz de Fora / MG Mesquita Bola/ SP, 
Denise Pacheco/ MG e Jorge Damião / RJ

Lembrou também os verdadeiros motivos da criação deste 
grupo, que foi uma alternativa para os militantes negros e negras do PT.

Propôs uma reunião o mais depressa possível, com objetivo de 
retomar a estrutura organizativa e a formulação do manifesto de lançamento 
do grupo.

Genivalda/GO: a companheira fez uma critica a maneira como se deram as 
informações referentes ao seminário nacional de juventude negra realizado 
em janeiro de 1998.

Relatou as dificuldades que tem enfrentado no estado para 
organizar os negros e negras.

Informou sobre as atividades que irão acontecer neste primeiro
semestre..

Criticou os encaminhamentos dados pela SNCR ao caso de 
discriminação racial ocorrido com a companheira Lucimara em Goiânia, fato 
relatado ao companheiro Martvs Alves quando de sua visita naquela cidade 
representando a SNCR.

Não concordou com o encaminhamento dado ao processo de 
escolha do nome [para secretaria nacional.

Entendia que o nome deveria sair desta reunião e não a critério 
de MG, mas acatava sobre protestos a decisão que fosse definida pela maioria



Aproveitou sua intervenção e indicou o nome da companheira 
Denise Pacheco / MG como seu nome a candidata a secretaria nacional.

Denise Pacheco/MG: Abre sua intervenção dizendo que MG estará 
disputando a cabeça de chapa no 6o ENNNPT.

Concorda com a fala da companheira Genivalda/ GO e 
diz que: temos que ter a definição do grupo.

Lembrando que o surgimento deste grupo tinha como 
objetivo aglutinar os militante negros petistas para formular e propor 
políticas públicas para o PT e a sociedade.

Achou importante que na próxima reunião se avaliasse os 
companheiros eleitos na chapa e a sua participação na secretaria nacional.

Fiávio Jorge/ SP: Propôs que se construísse uma tese nacional a partir de 
um texto produzido por ele para nortear a discussão

Relatou também o momento propicio para a nossa 
organização dentro do PT.

Uma vez que a pauta da reunião foi alterada o mesmo 
retirou a proposta da construção da tese..

Martvs Alves/ MG: o companheiro esclarece a companheira Genivalda que 
tomou as devidas providencias referentes a questão das denuncias relatadas a 
ele, quando de sua estada em GO .

Informou a companheira Genivalda que todas as 
informações referente ao seminário nacional de juventude foram socializadas 
com todos os DRs .

Não concordou com a fala da companheira Genivalda, 
quando o mesmo entendeu que: a companheira estaria fazendo um discurso 
de possível veto ao nome de MG.

Propôs que a pauta da próxima reunião fosse : reorganização 
e estruturação do grupo, perfil dos nomes para chapa, indicações de nomes.

Pedro Alberto/ RS: não concordava com os encaminhamentos referentes a 
indicação de nome para a secretaria nacional.

Disse também sobre a realidade das relações entre o seu 
grupo no RS e a secretaria estadual de combate ao racismo/ RS na figura de 
sua secretária.



O mesmo disse que iria levar os encaminhamentos da 
reunião para o seu Estado onde seria discutido com o os companheiros (as ) 
do seu campo.

Márcia Catarino/ MS: faz uma fala do que foi a vitória do companheiro Ben 
Hur e a disposição do mesmo em trabalhar a questão racial no seu mandato.

Colocou o estado do MS a disposição da SNCR para a 
realização do 6o ENNN/ PT.

Idalécio / MS: fez uma fala sobre a importância da secretaria estadual de 
combate ao racismo /MS nas últimas eleições tanto a nível majoritário como 
proporcional.

Enfatizou a grande vitória do companheiro Bem Hur.
Propôs que o processo da escolha do nome para a secretaria 

fosse discutido em MG e levado para ser submetido a avaliação do RJ.

Creuzamar/ MA: relata da dificuldade que tem encontrado em seu estado 
para organizar a secretaria estadual.

Criticou a falta de informação referente ao grupo que foi 
constituído no 5o ENNMN/PT.

Obs. Todos os participantes concordaram com o encaminhamento dado 
pela coordenação da reunião no tocante a pauta da reunião do Rio de 
Janeiro, programadas para o dia 10 de abril 1999, bem como o 
encaminhamento referente a indicação de MG para escolha do nome 
para a secretaria.

Mesquita Bola 
P/ Coordenação da GAC


